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Aos trinta dias do mes de outubro de dois mil e vinte e quatro, as quatorze horas e vinte e tres minutos , reuniram-se para 
participar da Reuniao Ordinaria do Conselho Diretor do IFPB Campus Princesa Isabel, os conselheiros: Jordania de Lucena 
Cordeiro Accyole (presidente do Conselho); Evaldo de Lira Azevedo (representando o segmento DDE); Francisco Henrique 
Fernandes Junior (representando o segmento DAPF); Erickson Melo de Albuquerque (representando o segmento docente); 
Fernanda da Silva de Andrade Moreira (representando o segmento docente); Raquel Mesquita dos Santos Ramos 
(representando o segmento Tecnico-Administrativo); Agnaldo Oliveira de Jesus (representando o segmento Tecnico- 
Administrativo); Jose Davi Vieira (representando o segmento comunidade externa na condigao de associagao quilombola); Maria 
do Socorro de Lima (representando o segmento comunidade externa na condigao de associagao quilombola); e os participantes 
do Projeto Divergentes: Maria Leopoldina Lima Cardoso, Aline de Souza Monteiro, Danielle Cristina Rodrigues Marques, Adriana 
Oliveira Araujo e Jose Armando Henrique Batista. No momento de informes a Presidente do Conselho informou que foi realizada 
consulta acerca do preenchimento do segmento tecnico-administrativo deste Conselho e o servidor Kleber Medeiros dos Santos 
manifestou interesse por preencher a referida vaga e informou ainda que a conselheira Erika Ribeiro, do segmento discente, 
concluiu o curso de Biologia e e necessario tambem preencher esta vaga. Informou que a noticia com a pauta desta reuniao foi 
adicionada no campo de "Notfcias” do portal do IFPB Princesa Isabel e recebeu a sugestao de enviar informe e convite por e- 
mail para a lista dos servidores do Campus. Informou que a professora Aline foi a unica convidada por e-mail, em razao 
de que, no corpo de interessados do processo no SUAP, haviam apenas tres servidoras, das quais Emanuelle Beserra de 
Oliveira foi redistribuida e a servidora Danielle Cristina Rodrigues Marques, esta servindo em outro orgao atualmente. Seguindo 
para a ordem do dia: Processo 23169.000601.2023-08 - Formalizagao Institucional, a Nivel de Campus, do Divergentes - Nucleo 
de Estudos em Diversidade de Genero e Sexualidade sob a relatoria da conselheira Fernanda Moreira. A Presidente do 
Conselho abriu espago para os integrantes do Divergentes falarem sobre o que versa o projeto. A professora Maria Leopoldina 
Lima Cardoso explicou que o Projeto Divergentes e uma iniciativa desejada pelos docentes da area de humanas. Com a 
realizagao do projeto, o proximo passo e institucionalizar o Nucleo Divergentes, que em 2022, foi protocolado no SUAP 
processo eletronico referente a essa solicitagao, cujo objetivo e combater a violencia de genero e racial, alem de combater 
preconceitos e discutir a educagao sexual e de genero. O nucleo visa orientar e educar os jovens, evitando que ajam de forma a 
excluir outros devido a falta de conhecimento e educagao nesse sentido. A intengao e que esse nucleo se tome urn organismo 
vivo, que possa ser apresentado a Reitoria e ser discutido a possibilidade de trabalha-lo em rede e a expectativa e que esse 
regulamento seja aprovado, tornando-se urn modelo, ja que este e o primeiro Campus da rede a sugerir tal demanda. A 
conselheira Raquel Mesquita dos Santos Ramos, destacou a importancia de discutir questoes LGBTQIA+ e questoes raciais 
vivenciadas pelos alunos dentro do Campus e que o conselheiros possam analisar e aprovar a criagao deste 
nucleo, considerando sua importancia. A integrante do projeto, Danielle Cristina Rodrigues Marques contribuiu que o Brasil nao 
sera pioneiro nesse tipo de nucleo, mas pode ser pioneiro a nfvel de IFPB. A integrante do projeto, Aline de Souza 
Monteiro, falou que a invisibilidade dessas pautas provoca que o sujeito nao se reconhega como sujeito que todos precisam 
estudar, aprender e entender sobre o direito que as mulheres tern de ocupar as cadeiras que ocupam hoje, e fruto de luta de 
outras mulheres que foram a luta. Que o NEABI surgiu em Princesa e foi langado para a rede e espera o mesmo para este 
nucleo. O integrante do projeto, Jose Armando Henrique Batista, citou as dificuldades e lutas enquanto discente, para discutir 
algumas pautas e que a aprovagao da formalizagao do referido nucleo seria uma inovagao e motive de grande alegria. A 
integrante do projeto, Adriana Oliveira Araujo parabenizou a abertura para fala dos integrantes do projeto, bem como a agao 
prof3 Maria pela idealizagao desse projeto. A presidente passou a palavra para a relatora do processo, a conselheira 
Fernanda da Silva de Andrade Moreira, que fez a leitura da sua relatoria e votou a favor da aprovagao da formalizagao do 
nucleo. Que o projeto nao fere nada do que consta em lei e nem no estatuto do IFPB. A presidente do conselho abriu para 
votagao pelos conselheiros para aprovagao da formalizagao e criagao do Nucleo Divergentes juntamente com seu regulamento. 
Por unanimidade todos os conselheiros votaram pela aprovagao. Na segunda ordem do dia foi proposta a aprovagao do
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Processo 23169.001141.2024-16 - Criagao de Curso de Formagao Inicial e Continuada - FIC ou Qualificagao Profissional, urn 
curso ofertado no infcio do ano e diante do interesse e busca pelo curso, foi submetido o referido projeto de extensao para 
atender nao apenas mulheres como na primeira edigao. A presidents do conselho anunciou as parcerias com o quilombo 
Domingos Ferreira, com Elionai Lidia Quaresma Nicacio a estudante de nutrigao em serra talhada, colaboragao do professor 
Jandie , que e engenheiro agronomo e esta no Campus acompanhando a conjuge. parceria com a Missao Vida, a uniao dessas 
forgas somado ao valor que contempla o projeto de 4000 reais, para desenvolvimento das atividades do curso. A Professora 
Adriana Oliveira Araujo, ressaltou a importancia de cursos na area, para o Campus e perguntou como funciona a chamada para 
os professores e a presidents esclareceu que os professores sao voluntaries, parceiros considerando que nao ha recursos nesse 
sentido. O Prof Evaldo falou da importancia de fomentar esse tipo de cursos na regiao, fala aprovada 
pelos conselheiros Agnaldo Oliveira de Jesus e Erickson Melo de Albuquerque que parabenizaram a iniciativa. A 
conselheira Maria do Socorro de Lima reforgou a parceria entre o IFPB Princesa Isabel e o Quilombo Domingos Ferreira para o 
fortalecimento da comunidade. Foi posto para votagao a aprovagao do Curso FIC em Agricultura Organica e aprovado por 
unanimidade pelos conselheiros. Proximo ponto de pauta foi o orgamento do estudantil e do campus. A conselheira Raquel 
Mesquita dos Santos Ramos, que e Assistente Social do Campus, pontuo sobre as agoes da assistencia estudantil, que nao sao 
realizadas apenas pela copae, mas por todos os setores que prestam assistencia aos estudantes ( CLAI, setor de saude etc.). 
Fez uma apresentagao acerca do que e, alguns objetivos, programas, bolsas e desafios da assistencia estudantil. Mostrou a 
distribuigao dos recursos financeiros entre os editais de assistencia estudantil de alimentagao e permanencia que o campus 
oferta e como cada urn deles funciona, os que ja foram executados e os que ainda estao em execugao no ano de 2024, a 
quantidade de vagas disponiveis em cada edital, a quantidade de parcelas pagas e o valor que os discentes contemplados 
recebem, comparou os valores do orgamento do ano em curso e do ano anterior para compreensao dos conselheiros, 
a execugao e como a greve afetou o andamento dos editais que acontece ram esse ano. Informou que em 2024 foram langados 
os editais da distribuigao de absorventes, e o edital do tenis que estao estocados no Campus e nao esta tendo safda. Contou 
que na o foram langados os editais do oculos e o edital para aquisigao de equipamentos para alunos de informatica e 
edificagoes por falta de recursos financeiros. A conselheira Raquel Mesquita dos Santos Ramos, apresentou ao conselho a 
situagao de alguns alunos que constam com pendencias na inscrigao e por consequencia nao tern acesso a alimentagao. A 
sugestao da Presidente do conselho e do conselheiro Evaldo de Lira Azevedo foi que , com as sobras dos alunos que solicitam e 
nao pegam e das refeigoes que nao foram solicitadas pelos alunos nc contratumo, seja realizada criagao de urn novo edital para 
atender os alunos que nao foram contempladas no edital do contratumo. A conselheira Raquel Mesquita dos Santos 
Ramos informou que abrir edital apenas para atender contratumo nao e isonomico e que precisaria abrir urn edital geral e que 
correria o risco de esses alunos nao serem contemplados. Foi sugerido que a Assistente Social faga urn relatorio desta situagao 
e que este seja enviado via SUAP para a Diregao Geral do Campus, a qual vai enviar para a procuradoria do 
Campus, solicitando urn parecer acerca da sugestao apresentada. A conselheira Fernanda da Silva de Andrade Moreira sugere 
que o Campus indique urn servidor ou terceirizado, capacite-o a fim de conceder suporte presencial aos discentes nas inscrigoes 
desses editais, a fim de que todas consigam concluir suas inscrigoes e situagoes como esta sejam evitadas . O conselheiro 
Francisco Henrique Fernandes Junior mostrou que o campus nao tern conhecimento do orgamento anual para o ano seguinte 
com antecedencia e que este orgamento pode oscilar, no o'ecorrer do cano com os bloqueios e liberagoes de valores . O 
conselheiro explicou que o valor que aumentou para a assistencia estudantil e destinado a contratagao das profissionais no 
CLAI, uma psicopedagoga e uma auxiliar educacional que sao contratadas terceirizadas. Que para o ano de 2025 o orgamento 
teve urn aumento para pagamento de CNPJ e assistencia dos alunos. O conselheiro explicou que a liquidagao de 
despesas precisa acontecer ao final do ano, porque o recurso que nao for usado, volta para a fonte, com excegao apenas dos 
contratos que ja preveem a continuidade. A presidente do conselho explicou que o campus recebeu o valor de trezentos mil 
reais, via emenda pela reitoria e que cem mil fo ram destinados para a aquisigao de computadores, cem mil para a conclusao da 
obra do ginasio de esportes do Campus que esta atrasada na entrega e cem mil na manutengao dos guarda-corpos do Campus. 
Foi informado pela presidente do conselho que a execugao orgamentaria e financeira do IFPB Princesa Isabel foi elogiada pela 
CGU e a diregao geral tambem os parabeniza, pelo excelente trabalho realizado. A conselheira Fernanda da Silva de Andrade 
Moreira sugeriu a execugao de urn estudo de viabilidade de ofertar mais urn curso integrado, no sentido de uma maior captagao 
de matnculas, e mostrar a reitoria essa necessidade. Foi pontuado pelo conselheiro Erickson Melo de Albuquerque, acerca da 
situagao do curso de Tecnologia em Gestao Ambiental, para reforgar com a nova coordenagao e analisar a possibilidade de 
oferta de novo curso. O conselheiro tambem chamou atengao para os equipamentos que demandam manutengao de forma 
recorrente, para aquisigao dessa manutengao, novas pegas etc. O ultimo ponto de pauta, acerca do 
Processo 23169.001209.2024-59 - Criagao do Curso FIC em Corte e Costura: empreendendo com a moda, a presidente do 
conselho abriu para votagao pelos conselheiros e foi aprovado por unanimidade. A proxima reuniao do Conselho Diretor ficou 
previamente agendada para o dia quinze de janeiro de 2025. Nada mais a ser tratado, a reuniao encerrou-se as dezessete e 
quarenta e cinco.
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NOSSA MISSAO: Ofertar a educagao profissional, tecnologica e humam'stica em todos os seus mveis e modalidades por meio do Ensino, 
da Pesquisa e da Extensao, na perspectiva de contribuir na formagao de cidadaos para atuarem no mundo do trabalho e na construgao de 
uma sociedade inclusiva, justa, sustentavel e democratica.

VALORES E PRINCIPIOS: E tica, Desenvolvimento Humane, Inovagao, Qualidade e Excelencia, Transparencia, Respeito, Compromisso 
Social e Ambiental.

www.ifpb.edu.br
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